# 兵庫県立篠山鳳鳴高等学校74回生 学年通信



# 「臥竜鳳雛」

\*タイトルの意味は?調べてみよう

2019・6・12 第5号

学年主任 森本 聡一郎

# 1. 風鳴祭練習はじまる

## 6月14日(金)文化祭 20日(木)体育祭

### 全体スローガン 「天真爛漫 令和初めの鳳鳴祭」

高校で初めての、しかも上級生に頼ることのできない体育祭・文化祭がやってきます。心を一つにして団結できれば大したものだと思います。結果が出れば言うことはありませんが、たとえ賞が取れなくても集団として目標をもって何かに取り組んでいくという姿勢があれば、その後に繋がっていく大きな財産になるでしょう。1年生は失敗しても失うものはありませんから、思い切って楽しんでください。

合唱では指揮者・伴奏者、体育祭では応援リーダーの指示のもと、良きリーダーシップとフォロワーシップを発揮してみんなで優れた集団作りをしていこう。

#### 【体育祭スローガン】

117.21							
	クラス	カラー	スローガン				
	1組	黄	神ってるクラス34名はいつでもNo.1 !!				
	2組	赤	気炎万丈~鳳凰の如く今飛び立て~				
	3組	緑	奪取∼BREAK THE SKY LIMIT∼				
	4組	青	青春楽しもう漁船 稲谷号 ~笑利を築け 絆の航路~				

#### 【合唱】

クラス	曲名	アーティスト	指揮者	伴奏者
7組	青いベンチ	北清水雄太	日浦 魁人	森本暖乃香
2組	遥か	GReeeeN	田淵 文也	波部 一葉
3組	小さな恋のうた	MONGOL800	森田つかさ	大江 紗嘉
4組	奏	スキマスイッチ	栗田 燿暢	岸田 奈侑

# "万人(ばんにん)心を異(こと)にすれば、すなわち一人(いちにん)の用なし"

「千人の人が心を合わせれば千人の力になりますが、たとえ一万人の人がいても心がバラバラならば一人分の役にも立たない」という意味です。

6月13日(木) 文化祭リハーサル

14日(金) 文化祭(田園交響ホール)

18日(火) 体育祭リハーサル(各リレー・綱引き予選)

20日(木) 体育祭(雨天順延 予備日21・22日)

## 2. 教育実習生 岸田宗明先生(68回生)

(担当教科…保健体育 担当クラス…1-4)

教育実習生の岸田宗明です。私自身も鳳鳴高校の卒業生で、総合科学コースで学び硬式野球部で高校生活を過ごしました。現在は大阪体育大学体育学部の4回生で、3回生秋まで硬式野球部で野球漬けの日々を過ごしていました。野球部を引退した現在は、教員採用試験の勉強とスポーツバイオメカニクス(運動力学)の研究に取り組んでいます。

豊かな自然と文武両道を掲げる鳳鳴高校で学んだ日々は生涯忘れることがないでしょう。 そんな鳳鳴高校で先生方の熱い指導のもと生徒としてではなく、教師という立場で素直な生 徒の皆さんと再び高校生活を送れていることは私にとってこれ以上ない幸せです。

生徒の皆さん、高校生活の3年間はあっという間です。当然ですが、高校生活は一度きりです。自分が本気で熱くなれるものに取り組んでいってください。正解はありません。自分自身が本気で目指したいもの、好きなことのためであれば、どんな壁に直面しても必ず立ち向かうことができます。卒業した後も鳳鳴生でよかったと思えるような日々を過ごしてください。

# 3. 2019ふれあい看護体験

看護系の進学を考えている人は、是非、参加してください。希望する生徒は進路指導室まで申し込み用紙を取りに来るように。それぞれ日程が違いますから、保護者とよく相談のうえ、応募すること。但し、応募多数の場合は3年生が優先されます。なお、体験参加決定後、インターシップ・ボランティア等体験活動保険傷害保険(保険料1日30円)に加入をお願いします。直接申し込みもありますので、担任とよく相談すること。

1 目 的 実際に看護や介護の活動場面を見たり、体験することで、看護や介護へ の理解と関心を深め、進路実現に向けての助けとする。

2 日 程 ①岡本病院

7月30日~8月9日 (月・土・日を除く) 1日4名程度 校内締切6月24日 (月)

②三田市民病院(三田市在住)

8月6・7日 (看護師コース) 各実施日で20名程度 20日 (理学・作業療法士コース) 10名程度

校内締切6月17日(月)

③兵庫医科大ささやま医療センター

7月25日(木) 校内締切 6月24日(月)

④ 県立柏原病院

8月26・27・28・29日

1日12名(合計36名)

締切7月19日(金)直接、病院へ申し込んでください。

## 4.「自分の色」

前任校で机が隣になった先生の話です。

子どもがようやく話せるようになった2歳頃、「ママ、ボクわね、保育園でわね、色が変わるんだよ。とキラキラした顔で話しかけてきました。(何だ、なんだ、なんの話だ? もしかして保育園モードで、家では違う自分になるってことかな)っと、その先生は思い、聞き返したそうです。「じゃあ、保育園では何色になるの?」。すると、子どもは「真っ白!」と答え、ついでにもう一つ質問。「お家では何色?」。子どもは迷わず、「真っ黒一!」と答えたそうです。その先生は絶句。 「ほんの2歳のうちから、子どもは自分を見つめる眼

をもっていて、内と外で少し変わる自分に気が付いているものなんですねー」と話したのを 何故か今、思い出しました。

よく「自分が出せない」とか「自分探し」という言葉を耳にします。「一体、自分とは何ぞや?」と思い悩む日々もあるでしょう。高校生は正にそんな時期だと思います。一番長い自分を過ごしている自分が本当の自分だと教えてくれた人もいました。私は思います。「どんな自分も全部自分」という考えです。しかし、やはり理想はありますね。うまく一つ飛びに理想に近づけたらいいのですが、現実ではなかなか上手くいきません。

手っ取り早く、素敵だなと思う人を、じっくり観察することも一つの方法かもしれません。 そして、真似てみる。家族や先輩、先生にテレビや新聞の中の有名人など素敵な人はたくさんいるはずです。私も教師になりたての頃に同じことを言われました。自分にできる簡単なことからやってみる。いつもより5分早く家を出る。そして、必ず誰かに挨拶をする。それも満面の笑みで! (勉強より大事かも!)

新しい自分に気づくこと、新しい自分を創っていくこと、そんな時間をこの鳳鳴高校にいる間に感じてほしいと本当に思います。是非、新しいことに挑戦しましょう。今からでも部活に入るのも良し。そうしてキミ達の人生がいろんな色をもった豊かなものになることを祈ります。私も、一日一日を切磋琢磨し、大阪で働く娘に聞いてみようと思う。「お家の色は何色?」と…。